

# Le SG de Synergie-Officiers interpelle en direct **Gérald DARMANIN** sur les ratios de promouvabilité

SMS

13/12/2017

**LE FIGARO**

## Quand Gérald Darmanin donne son numéro de téléphone en plein direct

Par Pierre Lepelletier Publié le 13/12/2017 à 11:01

Gérald Darmanin n'a pas hésité à donner son numéro de téléphone en plein direct. PATRICK KOVARIK/AFP



**LE SCAN POLITIQUE - Sur France 5 mardi soir, le ministre de l'Action et des Comptes publics a volontairement communiqué son numéro de téléphone. «Cela me permet d'avoir des retours directs», explique-t-il.**

Est-ce là aussi un des aspects du «nouveau monde»? Invité de l'émission «C à vous» sur France 5 mardi soir pour évoquer son nouveau livre «Chroniques de l'ancien monde», Gérald Darmanin a surpris tout le monde sur le plateau.

En plein direct, le ministre de l'Action et des Comptes publics a volontairement transmis son numéro de téléphone personnel.

### «J'ai toujours fonctionné comme ça»

Gérald Darmanin avait déjà tenté de le communiquer à la tribune du Congrès des maires fin novembre pour répondre directement aux interrogations des élus. Le ministre avait finalement été interrompu par le vice-président de l'AMF, André Laignel, et n'avait donné que son adresse mail.

Relancé sur cet épisode mardi soir sur France 5 - «Si ça ne vous dérange pas, je note, 06...», lui a lancé le journaliste - le ministre n'a cette fois-ci pas hésité: «33.15.05.85».

«Il y a à peu près un million trois cent mille personnes qui nous regardent qui sont susceptibles de vous appeler», lui rétorque surprise la présentatrice. Visiblement pas un problème pour Gérald Darmanin: «J'ai toujours fonctionné comme ça. Quand j'étais maire j'ai toujours donné mon numéro de téléphone et mon mail (...) cela me permet d'avoir des retours directs», explique-t-il.

Suffit-il donc d'envoyer un simple message pour entrer en contact avec le ministre? «Je ne réponds pas à tout le monde, mais je prends des captures d'écran des SMS et je les redonne à mes collaborateurs», tient-il tout de même à souligner.

<http://www.lefigaro.fr/politique/le-scan/2017/12/13/25001-20171213ARTFIG00101-quand-gerald-darmanin-donne-son->

« Bonjour monsieur le Ministre.  
Je vous sollicite dans le cadre du protocole signé le 11 avril 2016 avec Bernard CAZENEUVE sous l'égide du Président de la république avec les syndicats de Police.

Les Officiers de police que je représente attendent un arbitrage soumis à votre bienveillante attention par la Direction Générale de la Police Nationale concernant leur ratio de promouvabilité que nous espérons à 15 %.

Les femmes et les hommes qui luttent au quotidien pour la sécurité de nos concitoyens méritent respect et considération.

Ils s'engagent chaque jour au service de tous et notamment des plus vulnérables en exposant leur intégrité physique et leur vie.

Je ne doute pas que vous serez sensible à leur sens du devoir et à leurs sacrifices quotidiens.

Bien à vous,

**Patrice RIBEIRO**

Secrétaire Général de Synergie-Officiers »

**SYNERGIE  
OFFICIERS**

Le Bureau National